

















































```
(function() { var sliderElement =  
[].slice.call(document.getElementsByClassName('mod_rocksolid_slider'), -1 )[0]; if (window.jQuery &&  
jQuery.fn.rstSlider) { init(); } else { document.addEventListener('DOMContentLoaded', init); } function  
init() { var $ = jQuery; var slider = $(sliderElement); slider.find('video[data-rsts-background], [data-rsts-  
type=video] video').each(function() { // Disable mejs for videos this.player = false; }); slider.rstSlider({"ty  
pe":"slide","direction":"x","height":"500","navType":"none","scaleMode":"fit","imagePosition":"top","cent  
erContent":"x","random":false,"loop":true,"videoAutoplay":false,"autoplayProgress":false,"pauseAutoplay  
OnHover":false,"keyboard":true,"captions":false,"controls":true,"thumbControls":false,"combineNavItems  
":true,"duration":1000,"autoplay":5000,"visibleAreaAlign":0.5,"gapSize":"0%"}); // Fix missing lightbox  
links $(function() { if (!$.fn.colorbox) { return; } var lightboxConfig = { loop: false, rel: function() {  
return $(this).attr('data-lightbox'); }, maxWidth: '95%', maxHeight: '95%' }; var update = function(links) {  
links.colorbox(lightboxConfig); }; slider.on('rst-slidestart rst-slidestop', function(event) {  
update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); } }());
```

Weihnachtskonzert 2017

Unter die Haut

"Das geht mir unter die Haut", so begann eines der Lieder, das von unseren Musiklehrern unter der Leitung von Frau Forisch für das diesjährige Weihnachtskonzert des Gymnasium Carolinum ausgesucht wurde.

Und wie recht sollten unsere kleinen und großen Künstler mit ihren Darbietungen behalten. Alle die zahllosen Zuhörer und Zuschauer waren ergriffen, waren begeistert, waren angerührt und waren beschwingt - ein langes und abwechslungsreiches Programm lang.

Danke.

Danke den Solisten, deren Stimmen - auch die der Instrumente - ein sanftes "Seelenlächeln" herzauberte.

Danke dem Chor, der sich bewegt und einfühlsam auf die Lieder einließ und sie zum Leuchten brachte in den Augen des Publikums.

Danke den Sprechern, deren Worte die Herzen wärmten.

Danke unseren Musiklehrern, die dieses Konzert vorbereiteten, begleiteten.

Die Marienkirche mit ihrer feierlichen Akustik bot den würdigen Rahmen für diesen Abend, denn wo, wenn nicht in einer Kirche, sollte ein Weihnachtskonzert stattfinden?

Weihnachten ist ein christliches Fest. Dass daraus später von Nichtchristen das Fest des Friedens und der Familie abgeleitet wurde, zeigt doch, wie sehr sich die Menschen danach sehnen, wenigstens einmal im Jahr, dem Tagestrott zu entfliehen.

"Einmal im Jahr, wenn der Lichterbaum brennt..."

Später im Auto kam es mir in den Sinn, dass das letzte - gemeinsam - gesungene Lied, eine Aufforderung für alle gewesen ist:

Oh, du fröhliche, oh, du selige gnadenbringende Weihnachtszeit....

Fröhlich, selig und gnadenbringend...

Für mich ist Weihnachten ein Fest, welches Glaube, Hoffnung und Liebe in sich vereint. **Eben ein Fest des Herzens.**

Das Konzert vom Freitag lässt mich hinüberschwimmen in eine segensreiche Weihnacht. Ich hoffe, alle Mitwirkende und Anwesenden fühlen ähnlich wie ich. Das wäre echt weihnachtlich.

Auch wenn es schon gesagt wurde - man kann es nicht oft genug sagen -
Danke.

OSTD K. Reiter im Dezember 2017